

Mailliard: “Esto me hace seguir soñando con una medalla en Tokio”

CANOTAJE. La viñamarina cerró con presea de oro un fin de semana de ensueño en la Copa del Mundo disputada en Hungría. Cosecha se completó con dos bronce.

FOTOS DE TWITTER

Claudio Ramírez

Uno de los capítulos más importantes en su carrera deportiva vivió el fin de semana la viñamarina María José Mailliard en la Copa del Mundo de Canotaje -disputada en Hungría- y que coronó ayer, como ella misma señaló, con “broche de oro” tras lograr la presea dorada en la serie C1 5000 donde superó por menos de medio segundo a la española María Corbera.

Pero antes de ello había sumado el bronce en la categoría C2 500 junto a Karen Roco y el sábado ya había tenido su primera alegría al conseguir la misma presea en la C1 200, la primera para Chile en la disciplina en una distancia olímpica. En suma, tres podios que la transformaron en una de las deportistas destacadas del torneo disputado en la localidad de Szeged. “Estoy muy contenta con el resultado, ha sido un fin de semana con un cierre de broche de oro literalmente y obviamente que me hace seguir soñando con poder lograr una medalla en los Juegos Olímpicos el próximo año, en Tokio”, comentó desde Europa.

“ME SACO LA MUGRE”

En cuanto a si estaba dentro de sus expectativas conseguir estos resultados remarcó que “la verdad es que siempre entreno para ganar. Cuando salgo segunda o tercera, o me llevo la medalla de chocolate que es el cuarto lugar, no estoy conforme porque me saco la mugre todos los días para conseguir el primer lugar y soy muy exigente conmigo misma”.

“Para esto fue para lo que trabajé y la verdad que estoy muy contenta de ir logrando poco a poco las cosas que me voy proponiendo. No sé si me lo esperaba o no, pero yo trabajo diariamente para eso”, subrayó la deportista que si bien califica su actuación como una de las mejores en su carrera, advierte que no supera el instante en que se ganó un lugar en la cita de los anillos.

“Mi mejor momento deportivo fue cuando clasifiqué a los Juegos Olímpicos y me convertí en la primera deportista, en hombres y mujeres, en lograr hacerlo en la historia del canotaje chileno. Esto, porque fue cumplir un sueño de toda la vida y además tiene un valor



LA VIÑAMARINA VOLVIÓ A DEMOSTRAR SUS CONDICIONES A NIVEL INTERNACIONAL Y SE AFIANZA COMO UNA DE LAS CARTAS DEL DEPORTE CHILENO CON MIRAS A LOS JUEGOS OLÍMPICOS.



MAILLIARD JUNTO A KAREN ROCO Y EL HEAD COACH EVIDIO GONZÁLEZ.

“Este resultado también me llena el alma, porque estoy escribiendo con mi nombre la historia del canotaje chileno”.

María José Mailliard

Seleccionada Nac. de Canotaje

muy sentimental porque es un sueño que compartía con mi papá así que ese fue mi mejor momento”, remarcó Mailliard que dedica todos sus logros a

su fallecido progenitor.

Pero lo que más la enorgullece es demostrar que con esfuerzo y disciplina se pueden conseguir los objetivos. “Obviamente que este resultado también me llena el alma, porque estoy escribiendo con mi nombre la historia del canotaje chileno. Entonces, me enorgullece mucho poder demostrarle a las nuevas generaciones que vienen después de mí, que es posible, que somos mujeres de carne y hueso y que podemos lograr grandes cosas si nos lo proponemos y somos fieles a nuestras me-



EN LO MÁS ALTO DEL PODIO FINALIZÓ SU PARTICIPACIÓN LA DEPORTISTA: ORO EN LA SERIE C1 5000.

3 medallas sumó la viñamarina en Szeged, dos de bronce y una de oro en la categoría C1 5000.

2 competencias tendrá la deportista en los JJ.OO. de Tokio: la C1 200 y la C2 500 junto a Karen Roco.

30 de septiembre la delegación nacional dejará Hungría tras su participación en la Copa del Mundo.

tas”, enfatizó la estudiante de la UVM.

COSECHA DOMINICAL

Para obtener la presea de oro en la C1 5000, Mailliard marcó un tiempo de 25:09".23, superando por escaso margen a la canotista española María Corbera (25:09".45) quedando tercera la ucraniana Olena Tsyhankova (26:03".01).

Pero esa diferencia mínima también se dio en la C2 500 donde junto con Karen Roco, anotaron un crono de 2:2".91 aventajando por milésimas a las españolas Antía Jacome y Antía Otero (2:2".97).

“Fueron llegadas muy ce-

rradas. En los 5 mil pasó que la española iba en mi ola, lo que quiere decir que prácticamente yo le iba haciendo toda la carrera a ella y lo que pasa normalmente es que al final me debería haber ganado, pero obviamente mi orgullo estaba antes y traté de ser inteligente (...) fue muy estrecho, por milésimas y eso demuestra el buen entrenamiento”, dijo la atleta, quien también revivió el tercer lugar en dupla con su compañera.

“Veníamos haciendo una buena carrera y por ahí perdimos algunas paletadas que también nos costaron el estar mejor ubicadas, quizás, pero

dentro de todo feliz con los resultados que demuestran que estamos haciendo un súper buen trabajo, que es lo que importa”.

En cuanto a la estadía en tierras magiares, mencionó que hubo un protocolo estricto a raíz del covid. “Fue una especie de burbuja, había que estar con mascarilla, andábamos todo en el mismo bus. Tuvimos que hacer PCR desde que entramos al país y no había ni abrazos ni besos cuando te entregaban las medallas”, relató la viñamarina que tras una pausa retomará los entrenamientos de cara a los Juegos Olímpicos.